

Información Periodística

OMA Aeropuerto de Durango Incrementa Conectividad Internacional tras Inicio de Ruta a Chicago por Volaris

 OMA Durango conectará dos veces a la semana con una de las ciudades más importantes en el norte de Estados Unidos

Monterrey, Nuevo León, a 8 de diciembre de 2015.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, dio a conocer hoy el incremento de la conectividad aérea internacional del Aeropuerto de Durango "Guadalupe Victoria" tras el inicio de operaciones de la nueva ruta a Chicago por la aerolínea Volaris.

Durante la ceremonia inaugural se contó con la presencia de José Ángel Reinosa, Secretario de Turismo del Estado de Durango; Holger Blankenstein, Director Comercial de Volaris; autoridades, directivos de Volaris y OMA, así como de otros invitados especiales.

La nueva ruta con destino al Aeropuerto Internacional Midway en Chicago, operará dos frecuencias semanales partiendo desde el Aeropuerto Guadalupe Victoria los días martes y sábado a las 7:20 horas; trayecto que estará a cargo de aeronaves A319 con capacidad para trasladar hasta 144 pasajeros.

Se trata de la primera ruta internacional para Volaris en Durango y la tercera en el total de destinos que opera la aerolínea en este punto desde su inicio de operaciones el pasado mes de mayo.

Este esfuerzo permitirá al Aeropuerto de Durango impulsar el intercambio de viajes turísticos y de negocios entre ambas ciudades; por una parte una ciudad que se ha convertido en un importante centro financiero a nivel mundial como Chicago y su destacable actividad de exportación e importación, con un Estado en crecimiento sostenido como lo es Durango.















